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ー3月24日～27日東京都・西多摩建設事務所による、羽村大橋（都道3・4・12号線）説明会一

掬村大橋拡幅工事、完了まで鳩車I
①都が進める羽村大橋拡幅工事は平成28年度から関係機関との協議、設計、調査、大橋

下の用地整備を行い、平成30年秋からの大橋本体工畢こ約10年かかる予定。

②昔の打田園では瞳糧（2重複遁）になっているが、今回の般拙こはないき一

事の通過台数の状況変化や景観等を考慮したい。計画等について意見を出して欲しい。

③今回の大橋拡幅計画では、Ii崎地区の3．4．12号線道路予定は関知していないe

羽村大橋からllt瞭地区を通る進路計画の疑問
1，奥多摩街道までの大橋拡幅工事の完了予定は13年先だ。それなのに何故、羽村市は区画

整理で住民の土地を取り上げ3．4．12号線の用地確保、擁壁工事や仮換地指定を急ぐのか0

2，あきる台総合開発が中止になったにもかかわらず市は昔の計画で大橋と西口地区と
の接続を陸橋で考えているようだ。しかし、側道はそのまま西口地区に上がっていく計

画なのだから、本道もそのようにすれば陸橋は不要。巾は約30mが24mで済む。

3， 以前も今回も大橋の計画にモノレール予定はない。だとすれば3・4・12号線のモノレ
ール駅の為の40m巾も矛盾する。

払底盲は、無謀域区画整理に断固高じ頓い1
－3月市議会にて－

市長：大橋東請交差点付近の建物の解体工事が行われているo引き続き平成29年度から
都道3・4・12号線の計画線上にかかる建物の移転補償調査や埋蔵文化財調査を実施。

並行して擁壁工事の設計を行う。

大橋周辺は高低差が大きく大掛かりな工事が予測される。東詰め擁壁工事（高さ約
7m）は、地質調査等で現状分析を行い予備設計を進めている。水害対策等を講じる。

勤村大橋拡相計繭は、玉III上水を今の3倍の巾で毒磨くo
かつ、区雷撃理事溝は遠江堰等、近鰐の景観をも轍嬢する
承応2年（1653年）、江戸の飲料水不足解消のため玉川兄弟が羽村の取水堰から四谷の大

木戸まで築いた全長43鳳の「玉川上水」。

東京都は平成11年、羽村取水口から浅間橋まで約30mの玉川上水両側100mを歴史や自然

環境・景観に配慮する「玉川上水景観基本軸」と定め、平成15年8月・玉川上水は国の文

化財保護法に基づく史跡に指定されました。築造の文化的価値と360年間変わらない自然

環境的価値の双方を備えており、「玉）吐水を世界遺産に」という声も上がっています。

事集計国葬要職Il潰し鵜糾

第5日n頭金鶴は、5Rl 書目（金）li時30分から522海産です



一書且市境合繊告MZ一

時代議誤の区画整理で羽村市は財轍危機はl
下記は「広報はむら28．4．1」に載った、羽村市28年度予算を太郎さんの家にたとえた説明です

太郎さんの家では、給料が9万

㌦的0円のため、月の家計費20万

円には10万1，200円不足してしま

います。そのため、親からの援助

や貯金の取り崩し、銀行からの借
入れを行うなとして家計費を賄っ
ています。

借金や貯金の取り崩しをなるべ
く少なくするため、余計なものは
買わないなどの努力をしています
が、家族の医療費などが増加して
しまい、一厳しい家計状況はここ数

年変わっていません。

将来への貯蓄も必要なので、収
入を増やすとともに、無駄遣いを
なくすよう、家族全員で協力しな
ければなりません。

市の平餓28年度一議全部署篇219億
2，000万円を、雪月の家部費20万円に

lm書換えてみると・・・

収入 給料（市税） � 

98，800円 

親からの援助 �57，800円 
（国・都支出金、地方穣 
卓説など） 

ものを売ったお金、貯 �19，800円 
金の利子や配当 
（その他） 

貯金の取り崩し �14，200円 
（基金繰入金） 

家賃収入（使用料・手数 �6，200円 
料、分担金など） 

銀行からの借入れ �2，200円 
（市価） 

前月から繰り越したお �1，000円 
金（繰越金） 

合　計 �200，000円 

自書音譜 医療費（扶助費） � 

58，400円 

子どもへの仕送り �58，200円 
（補助費等・繰出金） 

食費（人件費）i �．31，400円 

光熱水嚢・電話代　i �31，／1200円 
（物件費） 

ローンの返済（公債費） �9，800円 

豪や庭の修理、整備・家 �7，600円 
電製品などの購入 
（普通建設事業費） 

その他（積立金等） �3，400円 

合　計 �200，000円 

※（）内は市の予算に置き換えた費目を表します。

山鴫再婚醜弼日脚紳輔増血。借舗脚印書的拙。
市長：西口区画整理予算の別口は、9箇所の都市整備用地の購入費6億1千500万円が要因。

山前；27年度分の補償費は、都道3・4・12号線の線形内だったので東京都の交付金を充てた。
今回は違う場所なので土地購入と同様に補償費も但金で行うのか？

石川：韮欝藁謹器謹葦藍塞霧謹聖霊壷
28億9600万日。

市長：区薗整理事業は羽村甫独自の昔からの暮雲。這ういう董味で市長になってから最
重要事項としてやってきた。
既成市衝地のため富岳が鎖線し長期化が予想されるな事業期間を30年間とした。

，反：対の会二重　メ　ニ／　ト 

上記羽村市の家計簿で、財政が厳しいので無駄遣いしないよう説明しているのに、 

区画整理地域の不要な土地（先行取得地）を6億円以上の借金で買うとば辻榛が合わない。 

山崎：仮に移転時、市外の親戚等の所に仮住まいした場合、住民票の問題、子供の学校の
問題、また税金の問題等、色々発生する○駅前で移転した方々は何年で戻れたか？

阿部：駅前は平成20年度から14棟、5人の権利者の仮換地指定を行い・長い人で仮住まい
壷己を迎える人がいるのは事実。董亡くなりになった方や市外への転出者もい圭。


